opusdei.org

Todo empezó con el fútbol

Con ocasión de los 60 años del Opus Dei en Colombia Germán Murcia Casas, miembro agregado del Opus Dei, cuenta cómo se involucró a las labores de formación de la Obra en Colombia.

13/11/2011

Por el año de 1968, en el Centro Cultural "La Sabana", entre otras actividades que teníamos fundamos el equipo de fútbol llamado "La Sabana Fútbol Club" afiliado a una de las mejores ligas de Bogotá y que obtuvo el título de campeón, en partido que se llevó a cabo en el estadio "El Campín" ; donde juegan los equipos profesionales.

Los integrantes del equipo entrenaban los sábados en la tarde, en los predios de la Universidad Nacional que está situada cerca a la casa donde funcionaba el Centro Cultural. Luego asistían a los medios de formación, para terminar con una fenomenal tertulia. De ésa época se tuvieron bastantes frutos apostólicos.

En el año de 1972 inició labores el Centro Cultural y Deportivo Monte Verde en las instalaciones del Colegio Gimnasio de Los Cerros ubicado al norte de Bogotá, en el barrio Usaquén, para atender a la formación de jóvenes desde los 12 años de edad.

Aprovechábamos las instalaciones del colegio especialmente los sábados

en la tarde, para hacer entrenamientos de fútbol. Taekwondo y actividades culturales, además de la promoción de una biblioteca circulante con libros de formación en virtudes humanas y en vida de piedad. Los domingos en la mañana realizábamos competencias; también se practicaban las excursiones cortas y los campamentos de 3 y 4 días. Estas actividades se compaginaban con medios de formación como meditaciones, cursos básicos de formación humana y cristiana, retiros y la atención espiritual por parte del Sacerdote.

En 1978, el Centro Cultural y Deportivo Monte Verde se trasladó al barrio Kennedy, ubicado al suroccidente de Bogotá e inició actividades de formación cultural, de virtudes humanas y deportivas para jóvenes. Entre las más destacadas se cuentan: Biblioteca de estudio, bien

dotada, concurso el "Mejor Bachiller de Ciudad Kennedy y barrios circunvecinos", que convocaban a los mejores estudiantes de último grado de los colegios del barrio y que con una estructura académica exigente, premiaban con becas en universidades a los estudiantes que obtienen los mejores resultados; Concurso Nacional de Historia; Actividades con los rectores de los colegios de Kennedy; Cursos de vacaciones; competencia atlética denominada "La Maratón de las luces el día 7 de diciembre"; escuela de fútbol; curso de Taekwondo; excursiones; campamentos; visitas a los pobres: ancianatos, personas enfermas, etc; catequesis; meditaciones; retiros; cursos de retiro; atención espiritual por parte del Capellán; tertulias con personajes representativos en deportes, cultura, etc.

Paralelo al funcionamiento del Centro Cultural y Deportivo Monte Verde, siguió funcionando, en Usaquén otro centro denominado Centro Cultural La Cantera y en el Barrio Teusaquillo el Centro Cultural Universitario CCU.

Han sido números los jóvenes que han aprovechado los medios de formación de los centros y más aún los frutos espirituales de los mismos.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-co/article/todo-empezocon-el-futbol/ (30/10/2025)